

UNIVERSIDAD

El presupuesto de la UGR aumenta y supera ya los 400 millones de euros

18.12.08 - 09:49 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) aumentará su presupuesto en 2009, pero los centros y departamentos recibirán menos dinero. El próximo año las cuentas de la institución universitaria superarán los cuatrocientos millones de euros. El Consejo de Gobierno de la Universidad granadina dio el visto bueno a un monto de 400.900.297 euros.

Eso se traduce en 24.716.702 euros más que en un principio se aprobó en diciembre de 2007 para el año 2008. En aquella ocasión se dio el visto bueno para un presupuesto de 376.183.595 euros, que son los dineros con los que ha estado funcionando este año la institución universitaria granadina. En el año 2009 tendrá para gastar e invertir más de cuatrocientos millones. La UGR se coloca así a la cabeza en los presupuestos de las instituciones de la provincia.

Este paso de los 376 millones a los cuatrocientos supone un incremento superior al 6% si se comparan los presupuestos de 2008 y 2009. El crecimiento es menor que de 2006 a 2007, en ese caso fue del 8,35% y de 29 millones de euros.

A pesar de la crisis la Universidad granadina mantiene su tendencia al alza en los presupuestos. Si bien es cierto, que el reparto en los diferentes capítulos será muy variado. No en todos los capítulos se crece. En el que sí se aumenta la partida es en el de gastos de personal. En este caso se pasa de 248 millones, casi 249, a 269 para el próximo curso. El capítulo de personal se lleva más de la mitad de los presupuestos.

Otros programas

En cambio los centros –facultades y escuelas– y los departamentos no verán incrementadas a priori sus partidas. Todo lo contrario, en el proyecto de presupuesto está recogido que se reduzcan un 5%. No obstante, cabe la posibilidad de que después se incremente. Eso será debido a los contratos programas que se firmen y si se consiguen los objetivos propuestos o no. El dinero estará ligado al resultado. Entonces la subida será al menos del 15%.

El Consejo de Gobierno dio ayer luz verde a estos presupuestos que deberá aprobar el viernes, o sea mañana, el Consejo Social de la UGR. Es el órgano al que le corresponde aprobar las cuentas de la Universidad granadina. Si bien, como todos los años primero pasan por el Consejo de Gobierno universitario y el gerente los presenta a todos los integrantes del mismo. Tras su aprobación en el Consejo Social, que será cuando los presupuestos sean firmes, se especificarán más inversiones y gastos.

El Consejo de Gobierno de ayer fue muy intenso ya que el orden del día era amplio. El gerente explicó todas las partidas, pero no fue el único tema que se trató. La vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero, también presentó el Plan Propio de Becas y Ayudas al Estudio para el curso académico 2008/2009. Según explicaron fuentes de la Universidad en este caso «se mantienen las ayudas». La partida más importante es la del programa general que será en este curso de 600.000 euros.

No es el único dinero que se destinará a este plan. También habrá una partida de 90.000 euros para las becas de estudiantes que participen en el convenio de Marruecos y países del Este; 43.000 euros para los becarios de los puntos de información; 9.000, automatrícula; 10.000, apoyo técnico y servicios generales; 8.000, Gabinete de Atención Social; 3.000, ayudas para los campus de Ceuta y Melilla; 15.000, doctorado, 9.000 programa específico; 9.000 Centro Mediterráneo; 4.000, Olimpiadas Matemática, Física y Química y 10.000, buenos expedientes.

Las becas del programas general suelen ser aprobadas para alumnos que no han conseguido la ayuda del Ministerio. Las cuantías son menores, pero se les da ayuda para libros, comedor o precios públicos.